

## ABSTRAK

Erwin Riadi, 2017. *Proses Pembuatan Miniatur Perahu Sandeq di Desa Karama Kecamatan Tinambung Kabupaten Polewali Mandar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Seni Rupa. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Drs. Tangsi M.Sn. Dan Pembimbing II Andi Bactal Mukaddas, S.Pd., M.Sn.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan proses pembuatan Perahu Sandeq di Desa Karama Kecamatan Tinambung Kabupaten Polewali Mandar. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan rancangan analisis kualitatif, yakni menggambarkan atau memaparkan secara langsung hasil penelitian yang di peroleh di lapangan dengan apa adanya, sesuai dengan tujuan penelitian. Instrumen yang di gunakan dalam pengumpulan data adalah untuk mendeskripsikan gambaran proses pembuatan Miniatur Perahu Sandeq dengan teknik wawancara, pengamatan (observasi), dan dokumentasi. Hasil penelitian ini di lihat dari segi bahan yang di gunakan yakni kayu kapuk karena gampang di bentuk, serta kualitasnya baik dan cukup tahan lama. Bambu kecil memiliki karakter tersendiri di karenakan bentuknya yang kecil, tipis dan mudah untuk di bentuk, selain itu juga tahan dari rayap, dan cukup tahan lama. Catter (*avian*) di pilih karena memiliki warna yang tahan dan menyatu dengan kayu. Alat yang digunakan dalam proses pembuatan minatur perahu sandeq ini merupakan alat yang masih sangat sederhana alat tersebut antara lain Parang, Gergaji, Cutter, Amplas,. Pada proses pembuatan Miniatur Sandeq, yang terlebih dahulu di lakukan adalah pemilihan kayu dan bambu kecil yang akan di gunakan dalam hal ini, kayu yang di anggap paling baik di gunakan yaitu kayu kapuk, Setelah kayu kapuk dan bambu kecil sudah terkumpul di lanjutkan pada proses pembentukan atau permodelan dan penyatuan semua badan miniatur perahu. Kualitas hasil yang di capai dalam proses pembuatan miniatur Perahu Sandeq mempunyai dua nilai yang pertama nilai estetis atau keindahan yang ke dua nilai kegunaan praktisnya yang berfungsi sebagai barang penghias dalam kehidupan manusia.